

SKRIPSI
PENGGUNAAN BANTUAN HIBAH DARI KEMENTERIAN DESA
PEMBANGUNAN DAERAH TERTINGGAL DAN TRANSMIGRASI
UNTUK MODAL BADAN USAHA MILIK NAGARI BERSAMA
SINAR SILAUT DI KECAMATAN SILAUT KABUPATEN
PESISIR SELATAN

*Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian Persyaratan
Guna Mendapatkan Gelar Sarjana Hukum*

Oleh :

DILLA WIRDA PUTRI

1610111116

Program Kekhususan : Hukum Administrasi Negara (PK VII)



Pembimbing :

Dr. Yudlim, S.H., M.H

Dr. Anton Rosari, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2022

ABSTRAK

Penyelenggaraan perekonomian di Indonesia dilaksanakan dengan tujuan mencapai masyarakat yang adil dan makmur secara merata dengan berasaskan Pancasila dan berlandaskan amanat Pasal 33 Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945. Semenjak disahkannya Undang-Undang No 6 Tahun 2014 tentang Desa, menempatkan desa tidak hanya sebagai objek pembangunan tetapi juga menempatkan desa sebagai subjek pembangunan, Untuk mengurus kepentingan masyarakat desa setempat maka dapat dibentuklah suatu kelembagaan berupa Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) atau BUMNag untuk penyebutannya di Sumatera Barat, salah satu BUMNag yang aktif menjalankan unit usahanya yaitu BUMNag Sinar Silaut Di Kabupaten Pesisir Selatan, kegiatan ekonomi yang dijalankan oleh BUMNag Sinar Silaut salah satunya berupa sewa/ rental minibus yang berasal dari bantuan hibah Kementerian Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi Republik Indonesia. Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu 1) bagaimana prosedur perolehan bantuan hibah dari Kementerian Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi untuk modal Badan Usaha Milik Nagari Sinar Silaut di Kecamatan Silaut Kabupaten Pesisir Selatan? 2) bagaimana pengelolaan bantuan hibah dari Kementerian Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi oleh Badan Usaha Milik Nagari Sinar Silaut di Kecamatan Silaut Kabupaten Pesisir Selatan? Tujuan Penelitian penulisan skripsi ini Untuk mengetahui 1) prosedur perolehan bantuan hibah 2) jenis usaha atau kegiatan usaha yang dilakukan oleh Badan Usaha Milik Nagari (BUMNag) dalam pengelolaan bantuan hibah dari Kementerian Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi di Kecamatan Silaut Kabupaten Pesisir Selatan. Metode Penelitian ini bersifat yuridis sosiologis. Kesimpulan yang didapatkan penulis adalah : 1) Mekanisme perolehan bantuan hibah dari Kementerian Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi memiliki alur yang begitu panjang; dan 2) Penggunaan bantuan hibah oleh BUMNag Sinar Silaut belum maksimal. Maka dari itu seharusnya dilakukan penyederhanaan mekanisme perolehan hibah dan evaluasi penggunaan bantuan hibah.

kata kunci :Penggunaan, Hibah, Badan Usaha Milik Nagari

